

Message CDA 53

PORTE-OUVERTE VESTIAIRE ARBITRE D1 DE LA MAYENNE

Clubs et arbitres main dans la main pour une opération porte ouverte du vestiaire des arbitres sur tous les matchs jusqu'à la fin de la saison 2024/2025

Le but est de faire connaître cette fonction au plus près du terrain, aider les clubs à recruter
Instituer une relation saine dans l'intérêt commun du football.

Objectif pour les clubs : proposer à leurs licenciés ou autres personnes une immersion avec l'arbitre du match du début à la fin.

Les vestiaires des arbitres séniors s'ouvrent aux personnes intéressées (très jeune, jeune, moins jeune...) par l'arbitrage via les clubs recevant en district D1.

Objectif pour les arbitres :

Valoriser, être fier de leur fonction, leur mission, leur rôle, cette stratégie permettrait à ces personnes de mieux comprendre la fonction de l'arbitre en ayant un échange à bâtons rompus sans tabou sur l'approche d'un match, son environnement, la formation, les possibilités d'évolution, l'observation, etc...

Qui de mieux placer pour parler d'arbitrage qu'un arbitre c'est vraiment du concret, ce dont on a besoin en ce moment.

Rappel pour les clubs :

Pour une bonne organisation, l'invité désigné du jour sera présent dès l'arrivée (1 h avant le match) de l'arbitre jusqu'à son départ (45 minutes après le match), sauf quand l'arbitre est observé, pour lui laisser préparer sereinement son match.

L'invité participera à tout l'avant match, à savoir l'inspection du terrain, la FMI, les consignes aux arbitres assistants, aux capitaines, etc..

Pendant le match, il restera sur la touche et pourra prendre des notes pour des questions quant à des décisions de l'arbitre.

Il participera à l'après-match et pourra ainsi donner son sentiment sur l'arbitrage en fin de journée.



Dominique Garanger : Président de la CDA 53 et son équipe

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'DG' with a long, sweeping flourish extending to the right.